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■卓話■
渡邉史隆幹事
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よいことのために手を取りあおう

■事務所・020-0878　盛岡市肴町4-20永卯ビル2F　TEL(019)623-6626　 FAX(019)623-3664　■例会日・木曜日12時30分ニューウィング11F

weeklyMORIOKA-NORTH RC 2025-26 RI会長=フランチェスコ・アレッツォ
RI第2520地区ガバナー・加藤雄彦
盛岡北RC会長・黒川賀重
盛岡北RC幹事・渡邉史隆
クラブ運営委員長・二宮一見
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初めての出席報告発表　嶌田会員

山地会員　ホールインワン記念のお祝い贈呈
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会員数　　34名
出席数　　14名
出席率　　42.0%
前々回修正出席率　　60.6

出 席 報 告

SMILE
☆黒川賀重会長…今日も皆様にお会い

できて嬉しいのでスマイルします。

☆渡邉史隆会員…卓話がんばります。

☆工藤泰会員…渡邉幹事の卓話にスマイルいたします。

☆岩井澤昭一会員…今日も皆様にお会いできて嬉しい

のでスマイルします。

☆吉田祐一会員…渡邉幹事の卓話にスマイルします。

☆海野講榮会員…今日は早めに失礼しますので、お詫

びの気持ちを込めてスマイルします。

☆藤澤大祐会員…渡邉新幹事のこれからの１年にスマ

イルします。

■会長報告■

　皆様、フェンタニールという合成麻薬を御存じです

か。私は産婦人科医ですから、硬膜外無痛分娩に用い

る事で以前から知っておりましたが、非常に安価でモ

ルヒネの何十倍も鎮痛効果が高いのです。アメリカで

は１日３００人がフェンタニールを中心とした麻薬に

よる死者がでているとのこと。そのほとんどが中国か

らの輸出で逆アヘン戦争と呼ばれております。

　日本経済新聞がスクープで、中国共産党直営の会社

が名古屋に会社を作り、日本を経由してアメリカにフェン

タニールを輸出していたことを報道しました。日米関

税交渉に大きな影響を及ぼしているとも言われており

ます。

　関税よりももっと大きな問題としてアメリカに輸出

されなかった余剰のフェンタニールが国内に蔓延しな

いかという問題もあります。安価なので日本の同胞特

に若者の手に入りやすいと考えられます。こんな大事

なことをマスコミでほとんど報じないという事実は不

思議でなりません。楽しいロータリーの場には相応し

くない内容かもしれませんが、情報共有として話させ

ていただきました。

■幹事報告■

1. 先月のクラブ協議委員会の際、ガバナーより届きま

したフランチェスコ・アレッツォ会長（イタリア ラグーザ

RC）のメッセージである“UNITE FOR GOOD”の

バッジを皆さんにお渡ししております。まだ受け取って

いない方はお帰りの際、事務局へお声がけください。

2. 2025-26年度　台湾国際大会ご参加のお願い

2026年６月14日から17日まで台湾・台北市にて

開催される「ロータリー国際大会」への案内が届い

ております。６月14日には柴田茂ガバナーエレク

トが企画しているガバナーナイトも開催予定です。

大会案内資料をご希望の方は事務局よりメール添付

にてお渡しいたします。

3. 来週の例会は夜例会、クラブ協議会です。お間違え

の無いようお願いいたします。（会長、幹事はガバ

ナー補佐と懇談があるため　18時マーキュリー）

■メーキャップ■

北田春美会員（2/28　盛岡RC）

田村清記会員（4/16　盛岡西北RC）

中川めぐみ会員（5/24　IM）

高橋貞勝会員（6/1　田植え）

嶌田洋一会員（6/22　コンペ表彰式懇親会）
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卓話予定：ゲストスピーカー
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